

Las obras han salido a concurso

El Centro Cívico de La Unión costará diez millones

Antes de un año estará terminado

LA UNION. — (De nuestro corresponsal, GARCIA MATEOS).

El prometido y añorado Centro Cívico que ya hace tiempo propuso el IRYDA empieza a sonar a realidad. Según información que hemos recibido las obras han salido a concurso y el plazo de admisión concluirá el día 16. Tras éste se procederá a la apertura de plícas para designar al adjudicatario. El Centro Cívico que tendrá una tarea importante en la cultura local y donde se ubicarán todos los servicios relacionados con ella, está presupuestado en unos 10 millones de pesetas y el plazo de ejecución es de 10 meses. Este centro, suplirá a la antigua y ya desaparecida cárcel que después se empleó como cocina económica.

SEMANA DE HOMENAJE A NUESTROS MAYORES

Hoy comienza en el Hogar del Pensionista la Semana Internacional de Homenaje a nuestros mayores. Con este motivo, al atardecer, en el refe-

rido hogar, tendrá lugar un recital de órgano, mientras la rondalla actuará en la residencia de Fuente Cubas (Cartagena). Mañana lunes, a las 11 de la mañana, actuación de banda de música de Infantería de Marina de Cartagena. Por la tarde a las 6, cine. El martes, día 13, excursión a Hellín. El miércoles, aceptando la invitación de la mencionada residencia a Fuente Cubas, baile concurso de disfraces en «La Dama de Oro» de Cartagena.

El jueves, por la mañana, concurso de bolos y pesca, que organiza el Hogar de Juan Fernández de Cartagena. A las 5 de la tarde, festival en la sala «La Carroza» con la colaboración de hogares de Cartagena, Molina de Segura y La Unión. El viernes, 7 tarde, batalla trovera y poesía con la especial colaboración del pensionista José Aranda.

El sábado, a las 4'30, actuación de la rondalla «Los Pillos», entrega de trofeos a los ganadores en el concurso de trabajos manuales, y campeonatos de dominó, ajedrez y tute subastado; después chocalada y actuación de la rondalla y coros del hogar. El domingo 18, a las 12'30 misa a las 6'30, actuación del profesor Gallard.

Muy avanzadas las obras de la piscina olímpica de Alcantarilla



Construcción de piscina olímpica. — (Foto CARRILLO)

ALCANTARILLA. — (De nuestro corresponsal, GINES J. BUENDÍA).

Tal y como anunciamos hace algún tiempo, ya se está llevando a cabo la construcción de la piscina olímpica, la cual va bastante avanzada. Hay destinados en dicho proyecto 13.000.000 de pesetas, de los cuales ya se han gastado 10.000.000. La piscina tiene unas características únicas en la provincia, que junto con otras características hacen de la misma la mejor de la región. Sólo para la sala de depuración hay destinados 80 metros cuadrados; para los vestuarios y graderío 500, teniendo estos cuatro gradas de gran amplitud. La piscina en sí tiene 50 por 21 metros cuadrados; hay una gran terraza, y los vestuarios numerosos, tanto masculinos como femeninos, van provistos de cabinas individuales y colectivas; la piscina va recubierta de poliéster aparte de su aglomerado de hormigón y otros materiales.

CONTINUAN LAS GESTIONES PARA LA CASA DE LA SALUD

Siguen las gestiones para llevar a cabo la ubicación de la Casa de la Salud en nuestra localidad y que como ya informamos se quería hacer en la calle Carmen. Se espera la contestación de Madrid, mientras tanto, se intenta que localmente ciertos centros puedan asumir la función que la Casa de la Salud va a tener; a nivel del Consejo Regional está gestionando también este asunto, Luis Alberola consejero de Sanidad.

EL ALUMBRADO, PARA EL BARRIO DE CAMPOAMOR

La alcaldía nos comunica que al parecer en la información que nos dio referente al alumbrado de S. José Obrero y que se publicó el jueves, existe un equívoco por su parte, pues se referían al alumbrado del barrio de Campoamor.

El ayuntamiento ha cedido los terrenos

Se construirá una depuradora en Mula

MULA. — (De nuestro corresponsal, PEDRO LLAMAS).

El ayuntamiento, en sesión plenaria, tomó el acuerdo de poner a disposición del ministerio de O.P. y Urbanismo los terrenos destinados a la construcción de una estación depuradora de aguas residuales, en cumplimiento del acuerdo de la sesión de pleno del 23 de octubre.

Figuraban también dos mociones de la alcaldía; una referente a la obligatoriedad y necesidad de contribuciones especiales en el proyecto de obras del proyecto de urbanización de la zona alta, sobre las que se aprobó la aplicación del módulo basado en el volumen edificable.

Se informó del préstamo del Banco de Crédito Local por importe de catorce millones de pesetas para el pago de la compra del inmueble destinado a museo de Arte Ibérico, o Casa de la Cultura, y otros gastos accesorios.

HUELGA DE ALUMNOS DE F. PROFESIONAL

Según nos informan alumnos de F.P. de Mula, tras la celebración de una asamblea han acordado hacer huelga para la obtención de una serie de reivindicaciones; entre ellas la no supresión de los exámenes de septiembre y febrero.

CICLO DE CHARLAS

En el aula de cultura de la CAAM, se va a celebrar durante los días 12, 13, 14, del actual, a las 8'15 de la tarde, un ciclo de charlas a cargo de expertos de «el teléfono de la esperanza», de Murcia. Los temas versarán sobre problemas familiares, conflictos matrimoniales, conflictos entre padres e hijos, fugas de hogar, drogas, etc.

Reunión de ganaderos de caprino de raza murciana en Guadalupe

Se celebrará en Jumilla una exposición y venta de reproductores selectos

Patrocinados por la diputación de Murcia y promovidos por el Servicio de Extensión Agraria durante los días 6 al 9, han tenido lugar en el Centro Nacional de Selección y Reproducción Animal (C.E.N.S.Y.R.A.), de Guadalupe, una serie de reuniones entre ganaderos de caprino de raza murciana y técnicos de los servicios provinciales del ministerio de Agricultura.

Se visitaron las instalaciones ganaderas, de esta especie, en el C.E.N.S.Y.R.A. de Murcia se proyectaron diapositivas de razas caprinas de aptitud lechera, y se desarrollaron una serie de conferencias - coloquio, en torno a la problemática de la cría caprina, en las que han intervenido, junto con los ganaderos, técnicos del S.E.A.; Laboratorio de Sanidad Animal, C.E.N.S.Y.R.A., etc.

A la clausura acudieron representantes de la diputación, Consejo Regional y delegación de Agricultura.

CONCLUSIONES

Entre las conclusiones adoptadas por los ganaderos destacan:

Se considera a los «Núcleos de Control Lechero Caprino» como el medio básico para la mejora selectiva de esta raza, estimando conveniente que la diputación colabore económicamente, para facilitar el desenvolvimiento de los mencionados núcleos.

Solicitar de la Administración, autorice la celebración de una exposición - venta de reproductores selectos de la raza, para el mes de septiembre y en Jumilla. Y recabar de la diputación y ayuntamiento de Jumilla, su colaboración.

Se considera necesario aplicar, a este sector ganadero, subvenciones y créditos a bajo interés para la construcción de cabrerizas funcionales.

Se pone de manifiesto que el estado sanitario de las explotaciones caprinas, constituye, con frecuencia, un importante obstáculo para su rentabilidad.

Establecer una coordinación entre los ganaderos de núcleos de control, para ordenar la oferta de reproductores ante la gran demanda interior y exterior de la cabra murciana en ambos mercados.

Las tres cooperativas queseras del altiplano, trabajan con excelente espíritu cooperativo y con un producto final de gran aceptación por su calidad, pero se desenvuelven con ciertas dificultades económicas por lo que solicitan el apoyo de los organismos provinciales para su potenciación.

Se acuerda promover reuniones periódicas entre los ganaderos integrantes de los núcleos de control y técnicos del ministerio de Agricultura, con el fin de intercambiar conocimientos, así como abordar y proponer soluciones que reviertan en una aceptable rentabilidad de las explotaciones caprinas lecheras y simultáneamente, colocar a la raza murciana en el lugar que por su prestigio le corresponde. Se fijó la próxima reunión para el día 5 de diciembre en el C.E.N.S.Y.R.A. de Guadalupe.

ACTIVIDADES DEL PATRONATO DEPORTIVO DE SAN JAVIER

Unos dos mil niños en edad escolar, de 8 a 14 años, acoge el Patronato Deportivo Municipal de San Javier, repartidos en la práctica de baloncesto, piragua, vela, balonmano, atletismo y fútbol; las enseñanzas y entrenamientos se realizan de lunes a viernes desde las 17'30 a las 19, dedicando la mañana de los sábados a las competiciones. Cuentan con un cuadro técnico de cinco monitores encargados de desarrollar estas actividades. Por otra parte los deportes individuales como ping-pong, ajedrez y tenis está previsto que se practiquen en locales adaptados a estos fines y con distinto horario que los anteriores mencionados. También el ciclismo tendrá cabida, se intentará potenciarlo por medio de competiciones populares.

CAMPEONATO DE BOLOS

Continúa en San Javier el Campeonato de Bolos modalidad cartagenera que se viene celebrando con motivo de las fiestas patronales. En primer lugar se enfrentaron los equipos La Rí-

bera - San Javier, correspondiendo el triunfo a los primeros por el tanto de 12-6. En la primera partida se impusieron los ribereños con claridad (6-1), pero en la segunda cambiaron las tortas y llegó a ponerse 5-2 a favor de los de San Javier pero la mala suerte que acompañó a estos impidió que se produjera un empate, que habría sido lo justo tal y como se desarrolló la partida.

Posteriormente se enfrentaron los equipos Barrio de la Paz - Los Cominos, partido emocionante ya que los muchachos del «comino» Carrasco se impusieron claramente en la primera partida por el tanto de 6-1 a sus oponentes, pero he aquí que en la segunda cambió totalmente la decoración y los del Barrio de la Paz, consiguieron un 6-0 rotundo.

Tanto final 7-6.

Hay que destacar que, aparte del trofeo que haya para el equipo vencedor del campeonato, también habrá uno para el que consiga mayor número de bolos.